

## Aica

Había una vez, una niña llamada Aica, esta niña era muy buena y divertida.

Un día, Aica tuvo un sueño, un sueño maravilloso e inexplicable.

Al llegar la noche, la niña se acostó y cuando dormía profundamente, ella comenzó a soñar. En ese sueño, era una niña con un don diferente, que con un solo beso convertía a las personas que no tenían amor a ser mejores personas.

Era así que sus besos eran de amor, alegría y de unión.

Ella no se explicaba lo que le sucedía cuando se manifestaba dando un beso a la gente. Luego las personas se volvían amables, cariñosas y felices.

Aica no estaba segura de lo que le pasaba en ese sueño, entonces tuvo una gran idea. Mientras que, decían que había una niña que era muy mala, no le gustaba jugar con los demás niños, era peleadora, siempre estaba sola, sucedía que a esa niña le faltaba amor.

Después ella tomó la decisión de cambiar a esa niña, con tan solo un beso.

Se acercó a la niña, comenzó a hablarle y le dijo que si se dejaba ayudar ella sería una niña llena de amor, entonces esta había accedido y Aica le dio un gran beso. De pronto el rostro de la niña comenzó a iluminarse y parecía otra persona, comenzó a reír, y tenía un brillo en sus ojos de alegría.

Cuando Aica despertó, comenzó a contarle ese grna sueño maravilloso que había tenido a su madre.

Pasaron los días y Aica había cambiad por completo a la gente que estaba triste, había logrado que tuvieran buenos sentimientos y llenos de felicidad.

Finalmente, les había obsequiado un gran beso, como el sueño maravilloso que había tenido, para que los envolviera la alegría y que brindaran amor a los demás.

Alumna de 1er año: Fernanda Iturrióz Pereyra

Escuela N° 45 “Dr, Evaristo Ciganda”

Adulto responsable: Gimena Pereyra (madre)